

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Bojong Gelar Door To Door System, Ajak Masyarakat Waspada dan Menjalankan Ronda

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 24, 2023 - 17:59



*Bhabinkamtibmas Desa Bojong Gelar Door To Door System, Ajak Masyarakat Waspada dan Menjalankan Ronda*

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS)

dengan mengunjungi warga Pak Udan H yang sedang aktif bertani dan berkebun di Kp. Pasir Ucing, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan pada Senin, 24 Juli 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Bripka Gonti Manik mensosialisasikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien dalam pelayanan masyarakat.

Bhabinkamtibmas mengajak seluruh lapisan masyarakat Desa Bojong untuk bersama-sama menjalankan ronda guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah mereka. Di tengah situasi masa penutupan pendaftaran Bakal Calon Kepala Desa (PILKADES) dan menjelang penetapan Calon Kepala Desa, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan agar masyarakat tetap waspada terhadap berita HOAX yang dapat memicu segala permasalahan.

Dalam kesempatan anjongsana ini, Bripka Gonti Manik juga menyampaikan pentingnya untuk tidak mengambil hukum sendiri saat menghadapi pelaku kejahatan, melainkan segera menghubungi kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Dengan kolaborasi antara warga dan pihak kepolisian, diharapkan penanganan kasus kejahatan dapat berjalan efektif dan profesional.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan tertib, mendapat sambutan positif dari warga yang merasa dihargai dengan kunjungan langsung dari Bhabinkamtibmas. Masyarakat Desa Bojong sangat mengapresiasi peran Bripka Gonti Manik dalam mendekatkan diri kepada mereka dan memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan menjaga kerjasama yang harmonis dengan masyarakat. Melalui berbagai kegiatan seperti DDS, diharapkan hubungan yang erat antara pihak kepolisian dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai untuk seluruh warga Desa Bojong.